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Hommage à Jean
FOUCHER

Il était à l'origine du club en 1971,
Jean FOUCHER est décédé le
dimanche 31 octobre 2021. 

Tout d'abord Dirigeant du Guidon
Chalettois puis vice -président, il a
ainsi contribué au développement
du club pendant plus de 40 ans. 

C'est lui qui à lancé la famille
FOUCHER dans le monde du

cyclisme. 
 

Il a lancé toute la famille dans le monde du
cyclisme  

Père de Patrick, actuel président du club, Jacky, responsable de l'équipe
N1, Pascal, gérant du magasin Cycles Pascal Foucher et partenaire

phare du club et de Christophe. Il était aussi l'arrière grand-père de
Matt, licencié à la section BMX.   

Également grand-père de Sébastien, ancien coureur au sein de l'équipe
N1, Stéphane, actuel Directeur Sportif et entraineur de l'équipe N1 et
responsable de l'équipe Junior, et de Baptiste, actuellement en 3ème

catégorie au sein du Guidon Chalettois. 
Nous pouvons donc constater que sans lui, le club ne serai sans doute

pas là-où il en est aujourd'hui.  
C'est pour cela que le club souhaite lui rendre hommage. 



Maxence DUC
L'interview décalé   

Ta pire galère sur un vélo ? 

Ton groupe de musique préféré ? 

Le coureur le plus drôle de l'équipe? 

Tour des réseaux
sociaux

 

Camille BATISTA à profité

 de ses vacances au Portugal 

Pendant que certains
profitent des vacances, Loïc

participe au cyclo-cross 

Notre DS à passé ses

vacances à Monaco 

Thibaud BRIDRON revient

sur sa première selection en

équipe de France junior

Notre junior, Axel BONMATI,

 passe son hiver sur les cyclo-cross

régionaux

"Ma pire galère, je pense que c'est sur Paris-Tours cette
année quand à 10kms de l'arrivée je crève et que plus
personne n'avait de roues pour me dépanner et qu'en
plus, ça faisait 50kms que j'étais seul dans les chemins

après ma chute" 

"En musique, j'écoute vraiment de tout (rap, latino, rnb...)
mais si je devais en choisir un, je dirais Dave, un rappeur

anglais."

"Le coureur le plus drôle de l'année dernière, pour moi,
c'était Lucas, il avait tout le temps, une "connerie" à dire et

sur ceux qui restent cette saison, je dirai Loïc" 



L'assembléeL'assemblée  
GénéraleGénérale      

L'Assemblée Générale 2021 du Guidon Chalettois à eu lieu à
Chalette-Sur-Loing le samedi 6 novembre 2021 

Une occasion pour le président de faire un bilan de cette saison si
particulière suite à la Covid-19. Si l'équipe de Nationale 1 n'a pas été
beaucoup impacté par cette situation, puisque les courses ont pû se
tenir toute la saison, ce n'est pas le cas des jeunes et du BMX, qui ont

du se contenter d'un début de saison seulement au mois de mai.  

"Je suis fier de l'équipe"
En effet, le maire de Chalette sur Loing, Monsieur Franck DEMAUMONT

était présent et s'est exprimé au sujet du club et de l'équipe : "je suis
fier de l'équipe et du club,�..., et nous allons bien sur continuer de

soutenir le club,..., je voudrais féliciter Patrick FOUCHER, le président,
pour tout le travail qu'il accompli.".



Une occasion de récompenser les
coureurs et pilotes présents.  

Tout les coureurs et pilotes ayant obtenu différentes victoires ou
podium nationaux ont été récompensé.

Petit tour des coureurs présents et récompensés :   

Yannick MARTINEZ Loïc FORESTIERRonan RACAULT 

Baptiste FOUCHER Simon MILLON

Damien GAZUT

Thibaud BRIDRONKilian GAPPINI

Aymerick RONCERAY Maelys PEREZNoah GOURIE Joshua PEREZ



Les arrivées

Les départs
Robin BOUCHER (Arrêt)
Damien GAZUT (Orléans Loiret Cyclisme)
Colin JACQUEMIN (VC ROUEN 76)
Lucas PLAISANT (VC VAUX-EN-VELIN)
Corentin SASSIER (Arrêt)
Maxime NGUYEN VAN (Arrêt)
Anthony RODRIGUEZ (Arrêt)

Thibaud BRIDRON (GUIDON CHALETTOIS JUNIOR)
Kilian GAPPINI (GUIDON CHALETTOIS JUNIOR)
Louka PAGNIER (VC VILLEFRANCHE EN BEAUJOLAIS)
Gaetan POL (TEAM PRO-IMMO NICOLAS ROUX)
Antoine POLETTO (TEAM ELITES RESTAURATION 89) 
Teo QUILLET (PARIS CYCLISTE OLYMPIQUE)
Alan VILLEMIN (TEAM BRICQUEBEC COTENTIN) 

N1



Salut, moi c’est Thibaud et je vais vous commenter un mercredi « type"
en période hivernale !

Je suis actuelement etudiant en BTS ACSE au lycee Agricole de Saint-
Pouanges, dans l’objectif de m’installer sur 
une exploitation et reprendre l’exploitation 
familiale.
ALLEZ C’EST PARTIS !!!
 
7h10 : Je me réveille , je prends mon petit dejeuner et regarde
rapidement mes cours
7h50 : Je pars de mon appartement
 pour rejoindre mon lycée situe à  
5 minutes de chez moi

Une journée avec ...Une journée avec ...
Thibaud BRIDRONThibaud BRIDRON  

Thibaud nous raconte sa journée

8h00: Je commence mes cours de 
BTS ACSE par la ZOOTECHNIE qui 
consiste à apprendre tout ce que doit 
savoir un éleveur pour conduire ses animaux au mieux et cela dure 2
heures



10h00 : Ensuite,  j'enchaine avec un cours 
de GESTION pendant 1 heure afin d'apprendre 

 la comptabilite mais aussi à faire fonctionner 
son exploitation du mieux possible.

11h00 : Cours d’AGRONOMIE pour 
 connaître les plantes et les sols, savoir 

comment les conserver et assurer 
une production importante en limitant les produits

phytopharmaceutiques. J'étudie aussi les différents types de sols pour
trouver les points forts et faibles et comment les résoudre.

15h-15h30 : Retour du vélo, je prends ma douche 
pour ensuite faire mes devoirs donnés 
début de semaine.
17h00 : Fin des devoirs. Je regarde les 
nouvelles de Direct Velo ainsi que la télevision
19h30 : Préparation de mon repas du soir
puis je mange.

20h30 : Je regarde mes cours pour le lendemain

21h45 : Je me couche !

Voilà le déroulement de ma journée !!!

12h00: Fin des cours et retour à mon appartement pour manger.
13h30 : Départ a vélo de mon appartement pour aller faire environ 1h30
-2h de cyclo-cross sur le circuit de Troyes, qui se situe à 10min de chez
moi.



LES ARRIVÉESLES ARRIVÉES    
LES DÉPARTSLES DÉPARTS      Junior

Les arrivées

Colin BESNARD (GUIDON CHALETTOIS CADET)
Tom BOURDIER (VELO SPORT NIVERNAIS MORVAN) 
Léo PROBST (RLB SAINT BENOIT SUR LOIRE)
Aymerick RONCERAY (GUIDON CHALETTOIS CADET)

Les départs
Aurélien BENOIST (ACBB ISSOUDUN)
Thibaud BRIDRON (GUIDON CHALETTOIS N1)
Jules DESSAY 
Emile DURAND (GUIDON CHALETTOIS 3ème cat.) 
Kilian GAPPINI (GUIDON CHALETTOIS N1)
Lino GRELLARD (GUIDON CHALETTOIS 3ème cat.)
Théo JACQUEMIN (VC ROUEN76) 
Loriano STOCARD 
Emilien STROUPPE (GUIDON CHALETTOIS 3ème cat.)



La grande interview
de Simon MILLON 
C'était ta 2ème saison au club, 

quel bilan en-tires-tu ? 

Tu pense que tu as progressé 
depuis ton arrivée au club? 

"Une saison plus aboutie avec des meilleurs
résultats, notamment sur des courses par

étapes comme au Tour du Loiret ou au Tour
Loire-Atlantique ainsi qu'une victoire. Mais qui

aurait pû être bien meilleure sans quelques
problèmes mécaniques."

"Oui, on a pu vivre une saison pleine cette
année, ce qui me permet de progresser plus

rapidement que la saison dernière. Avec
quelques acquis de la saison passée, j'ai
également bien appris au près de Ronan

cette année." 

Quand tu dis que tu as bien appris
aux cotés de Ronan, qu'est ce qu'il t'a
apporté ? 
"Il connaît toutes les courses du calendrier,
donc il sait comment elles se courent et où
sont les moments clés. En restant pas loin

de lui je suis rarement mal placé." 



Avant cette nouvelle saison, 
quels sont tes objectifs ? 

Comment es-tu arrivé au vélo ? 

" A l'âge de 7 ans  en regardant le Tour de
France à la télé, et grâce aux encadrants de

mon premier club qui ont su faire naître
l'esprit de compétition en moi." 

" Essayer de gagner le plus de courses 
possibles mais aussi réaliser des 
belles courses avec mes coéquipiers 
du Guidon Chalettois. Faire la plus
 belle course possible pour ma dernière
 participation à Paris-Tours Espoir."

" Je n'ai pas assez de recul pour répondre à
cette question, je suis tout jeune dans cette

catégorie. Mais c'est vrai qu'il y a un très gros
niveau en amateur à l'heure actuelle."

Le niveau général en Elite semble augmenter
d'année en année, tu en penses quoi ? 

La grande interview de Simon MILLON 

" C'était une belle soirée, on était en surnombre au
départ et on a réussi à s'isoler à l'avant, les copains

m'ont bien aidés et c'était cool."  

Toi qui te sacrifie toute la saison pour
l'équipe, 

qu'est ce que ca fait de lever les bras ? 



Découverte des
partenaires institutionnels  

La mairie de Chalette-sur-Loing

Le conseil départemental du Loiret

Le conseil Régional Centre Val de Loire

L'Agglomération Montargoise et rives du Loing

Le Service Civique



Résultats

 

En cette période hivernale, nous vous faisons part de quelques
résultats de cyclo-cross.

Coupe de FRANCE QUELNEUC Espoir
Manche 3 : Emile DURAND 109ème
Jules DESSAY 127ème
Manche 4 : Emile DURAND 67ème
Jules DESSAY 94ème 

NIFFOND (sénior) 
Damien GAZUT 2ème
Loïc FORESTIER 3ème
Lucas PLAISANT 9ème

ST Pierre (sénior)
Emile DURAND 2ème

Chambrai-Les-Tours (sénior)
Emile DURAND 5ème
Kilian GAPPINI 6ème

Pont Chrétien (sénior) 
Emile DURAND 4ème

ST pierre des Corps (sénior)
Kilian GAPPINI 1er et 2ème 

Bourbon-Lancy (sénior)
Loïc FORESTIER 1er 

Montgeron (sénior)
Baptiste FOUCHER 2ème
Thibaud BRIDRON 12ème
Tanguy MILLON 18ème 

Chatillon en Bazois (sénior) 
Yannick MARTINEZ 1er

Coupe de FRANCE BAGNOLES DE L'ORNE Espoir
Manche 5 : Emile DURAND 104ème
Manche 6 :  Emile DURAND 79ème 



La parole du STAFF
Stéphane FOUCHER (Directeur Sportif et entraineur de

l'équipe N1) 
Quel bilan tires-tu des mutations de cet hiver ?

 

Il y aura beaucoup moins de juniors pour la saison
prochaine, est ce que c'était une volonté de votre part ?  

C'est déjà l'heure de préparer la saison prochaine, peux-tu
nous dire en quelques mots, en quoi consiste cette période ? 

"Des mutations équilibrées avec les
départs. Il y aura un coureur de 1ère

catégorie de plus qu'en 2021.
Principalement des recrues assez jeune le
plus vieux a 24 ans, un groupe homogène
qui doit pouvoir s'exprimer sur différents

profils."

"La volonté était de réduire le groupe qui avait plus de 10 juniors ces
dernières années, 11 en 2021. Nous voulions 8 juniors pour 2022 mais 2
coureurs se sont désistés au dernier moment et il nous en reste 6. Mais

ce n'est pas grave nous aurons plus de temps pour eux." 

"La période hivernale, pour le staff, n'est pas des vacances. Il faut
préparer la  saison en faisant le Dossier N1, préparer les différents

stages, élaborer le nouveau calendrier N1 et juniors. Nous commandons  
les vêtements, ce qui représente près de 1000 pièces pour l'équipe N1 et
juniors. Il faut également s'occuper des vélos, et le rachat. Et beaucoup 

 d'autres tâches, remettre en état des véhicules, faire le point sur le
matériel ( roues, pneus, pièce détachés etc....) et tout l'administratif." 




